
Beschluss: 

 

Der Schulausschuss empfiehlt, dem Antrag der CDU dahingehend zu folgen, die im Haushalt 

bereitgestellten Mittel zur Brandschutzsanierung des KGS Gebäudes in den Umbau des GGS 

Gebäudes in der Art zu investieren, dass anschließend möglichst alle Unterrichte dort stattfinden 

können. 


